

あけの

めざす子ども像 「かしこく」 様々なことに興味・関心を持ち、自ら学び、考え、正しく判断し行動できる子
「心豊かに」 自分を大切にするとともに、友だちなど自分以外の人も大切に思い、つながりあって行動する子
「たくましく」 健康や体力の向上維持に努め、めあてに向かって粘り強くやりぬく子

めざす学校像 子どもが喜んで通う学校、子どもがつながりあって活動する学校、子どもに確かな学力が身につく学校

ホームページ <http://www.ise-mie.ed.jp/~akeno-e/>

編集・発行 校長 中村幸博

6年生、奈良・京都、仲間に学ぶ！

6年生は6/3(金)4(土)の2日間、小学校では大きな行事の一つ、奈良・京都への修学旅行へと出かけてきました。当日朝まで、6年3名の担任団は「全員健康で行けるだろうか?」「バスの中で体調不良は?」などと心配していましたが、案ずるより生むが安し・・・2日間、好天にも恵まれ、子どもたち全員、元気に楽しみ、学習した修学旅行になりました。旅行前から体調維持に気を配り、旅行を送り、また迎えていただいた保護者のみなさん、ありがとうございました。今号と次号で、その内容を修学旅行特集で紹介します。

出発～法隆寺にて！

順調にバスを進めて、忍者ドライブインへ。トイレ休憩を終えた子どもたちが、ドライブイン前の他校の子どもたちに話しかけ、すぐに友だちに。聞くと、東大阪市の小学生で伊勢市へ修学旅行とのこと。「互いに楽しもう」と別れました。



出発前の集合のようす、朝の陽光がまぶしい(上)



ドライブイン前で記念に、左5名が東大阪市玉川小の子どもたち(左)

法隆寺内は観光の人が多くなく、バスガイドさんの詳しい説明を受けて、メモを懸命にとる子どもたちのがんばりが見られました。すでに社会科での学習を終えているところなので、実際に見学をすることで、より鮮明な学びになってきたことでしょう。

また、聖徳太子が父のために建立した法隆寺内の五重塔、金堂、講堂そして夢殿・・・さらに宝蔵館での夢違観音、玉虫厨子、百済観音と国宝、重要文化財を次々と目に焼き付けたことでしょう。

朝早くからの出発にもかかわらず、子どもたちは元気に約1時間強の歩き回っての見学を終えました。よくがんばっていましたね。



夢殿見学を終えての笑顔 (左) 左は東谷先生

西院回廊で金堂の説明を聴くB組(左)と五重塔バックに記念写真B組



若草山（昼食）～東大寺にて！



若草山前の店での食事
A組男子(左)

買い物中のC組女子(左)鹿と…A組女子(右)

バスで約50分、奈良県を北上、奈良公園へ到着。うどんも付いたボリュームたっぷりの昼食を食べ、店内で買い物。店の前の若草山から下りてくる鹿ともたわむれる子どもたちもいました。そこから、東大寺境内へ。校倉造りの倉庫の説明を聴き、二月堂・三月堂を見ながら、東大寺の鐘楼の下を各クラス通り、大仏殿へ…。大仏殿内はすごい人、人、人でした。

子どもたちは、今までののんびり歩きとは変わり、前について行くのが大変でした。仲間と助け合いながら、列を作り、大仏を見て、殿内を一周。国宝の大仏を目に収めました。



鐘楼の下でA組ほぼ全員(左)大仏殿バック記念写真C組(右)

東大寺を出て一路京都へ。お菓子タイムも始まり、各バス内もレクで、さらに和気あいあいに。

銀閣寺・参道で買い物！

京都での最初の学習地は世界遺産・銀閣寺。子どもたちの中には、金閣寺より銀閣寺が好きという子も多く、観音殿、東求堂、向月台、銀沙灘などのモノトーンが落ち着いた雰囲気を作っています。ここでも、子どもたちは真剣にガイドさんの説明を聴き、メモをとっていました。



銀閣寺見学の最後に、イタリアから観光で来ている方々4名にB組女子が話しかけ、英会話に。午前のドライブインでの大阪の子どもたちとのわずかな交流といい、子どもたちの積極さ、周りの人と壁を作らない姿勢に感心をしました。

東求堂を前にメモをとるA組列の後ろ(左)イタリアの方々と記念写真のB組(右)、参道の店内で(写真下)

銀閣寺の参道では、班別で買い物をしました。時間をもてあます班もいましたが、楽しんでいる班も多かったですね。

旅館着～夕食、くつろぎ！

夕食、集団でのお風呂、そして部屋での交流…と京都の宵はあっという間に過ぎていきました。



旅館のご主人に代表であいさつをしたC組学級委員(左)夕食のようすC組、部屋でのようすA組